

Freunde und Förderer der St.-Josef-Grundschule Westönnen e.V.

Newsletter von Oktober bis Dezember



So langsam nähert sich das Jahr dem Ende zu. In den letzten drei Monaten konnten wir wieder einige Dinge unterstützen und finanzieren.

Der Förderverein hat folgende Dinge übernommen:

Ausstechförmchen für Kekse, diese sind jetzt fest in der Schule vorhanden, so dass die jeweiligen Klassen ggf. zur Weihnachtszeit leckere Plätzchen backen können.

Bunte Bälle für die Säule der guten Taten. Ihre Kinder können Ihnen bestimmt berichten was es damit auf sich hat.

Finanzielle Beteiligung am Weihnachtsmarkt für z.B. Bastelmaterialien

Und natürlich haben wir auch in diesem Jahr wieder die **Stutenkerle** (186 Stck.) für den Nikolaus besorgt.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

